

Hommage aux infirmières et infirmiers

En cette semaine thématique visant à reconnaître la profession infirmière, il nous apparaît important de souligner le dévouement, le savoir-faire et la bienveillance des infirmières et infirmiers du CISSS du Bas-St-Laurent, non seulement dans la lutte contre la pandémie mais également pour l'ensemble du travail remarquable accompli au quotidien.

Guidés par des valeurs d'excellence et d'humanisme, vous prodiguez des soins sécuritaires et de qualité, essentiels à la santé de la population bas-laurentienne. Assurer des soins de proximité en cette période sans précédent est très exigeant sur les plans professionnel et personnel. Nous sommes d'autant plus reconnaissants de vos efforts, notamment en raison de votre engagement.

Nous vous invitons, de façon collective ou personnelle à regarder un court instant en arrière et à prendre conscience des nombreux bénéfices apportés aux usagers, à leurs familles et à leurs proches. Vous avez assumé pleinement votre rôle et pouvez en être fiers!

À toutes les infirmières et infirmiers du CISSS du Bas-Saint-Laurent : un sincère MERCI pour votre engagement, au nom des usagers que vous soignez avec professionnalisme mais aussi et surtout avec cœur. MERCI pour votre bienveillance, pour votre désir d'offrir le meilleur à la personne soignée et à ses proches.

Continuez de faire rayonner votre expertise et soyez fiers de votre profession, de votre passion!

Bonne Semaine de la profession infirmière!